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Moradores de Nogueira estão 
sofrendo com acúmulo de lixo

Moradores do Floresta ainda 
aguardam serviço de capina
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Governo interino vai pagar triênios
Pagamentos a 1.206 servidores da Educação serão efetuados nesta sexta-feira (5)

DIVULGAÇÃO

O prefeito interino Hingo 
Hammes libera nesta sexta-fei-
ra (5) o pagamento dos triênios 
- abono que estava congelado 
desde 2015 - para 1.206 servido-
res da Educação. Serão R$ 3,14 
milhões aportados para garantir 
o pagamento do benefício dos 
funcionários. 

 “O aumento real nos sa-
lários dos servidores da Edu-
cação é importante e faz muita 
diferença. Esse é um direito que 
deve ser respeitado e muitos 
funcionários aguardavam pela 
liberação do benefício”, destaca 
o prefeito interino Hingo Ham-
mes. 

A secretária de Educação, 
Marcia Palma, ressalta que o “a 

liberação do triênio é uma ótima 
notícia. O governo municipal 
valoriza os servidores com essa 
medida”. 

O triênio é o adicional por 
tempo de serviço que prevê a 
razão de 5% (cinco por cento) 
a cada 3 (três) anos de serviço 
público efetivo prestado, ao mu-
nicípio, Estado e União no que 
se refere à administração direta, 
às autarquias e às fundações pú-
blicas, incidente exclusivamen-
te sobre o vencimento básico do 
cargo efetivo, conforme prevê 
o artigo 110 da Lei 6.9462012. 
Os enquadramentos liberados, 
garantem, dependendo do caso, 
aumento real entre 10% e 35% 
nos salários. SERÃO MAIS 3 milhões de reais aportados para garantir o pagamento do benefício os funcionários do município

ALÉM DISSO, moradora relata outros problemas na região como a falta de capina

Sexta-feira, 5 de fevereiro de 2021

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS APROVOU E 
EU, FRED PROCÓPIO, PRESIDENTE 
INTERINO, NOS TERMOS DOS PARÁ-
GRAFOS 2º E 7º DO ARTIGO 64 DA LEI 
ORGÂNICA DO MUNICÍPIO, PROMUL-
GO A SEGUINTE:
LEI Nº 8114 DE 04 DE FEVEREIRO DE 
2021
DISPÕE SOBRE A ADEQUAÇÃO DOS 
BANHEIROS AO PÚBLICO OSTOMIZA-
DO, PESSOAS COM DEFICIÊNCIA FÍ-
SICA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Art. 1°- Ficam garantidas às pessoas os-
tomizadas condições de acessibilidade 
aos sanitários públicos e de uso público 
localizados em rodoviárias, cinemas, 
teatros, igrejas, postos de saúde, hos-
pitais, shopping centers, centros comer-
ciais, supermercados de porte, bancos, 
locais destinados à realização de festas, 
eventos e shows, estádios de futebol e 
espaços poliesportivos, órgãos públicos 
Municipais, além de outros espaços de 
uso público, mediante a instalação de 
equipamentos adequados para suas prá-
ticas higiênicas e que atendam às suas 
necessidades especiais. 
§ 1°- Os estabelecimentos privados serão 
obrigados a efetivar o objeto desta norma 
toda vez que a capacidade publica máxi-
ma, prevista no alvará de funcionamento, 
atingir o quantitativo de 70 pessoas. 
§ 2°- As galerias e shoppings centers 
serão obrigados a efetivar o objeto desta 
norma toda vez que o número de lojas, 
boxes e demais divisões físicas superar o 
quantitativo de 25 estabelecimentos. 
Art. 2°- É obrigatória a construção de sa-
nitários adaptados às necessidades das 
pessoas ostomizadas, na forma desta Lei 
(Anexo I), para o licenciamento de cons-
truções de instalações públicas e priva-
das de uso coletivo e de grande porte. 
Art. 3°- Os sanitários especiais adequa-
dos ao uso das pessoas ostomizadas de-
vem ser dotados das instalações sanitá-
rias, acessórios e ajustes arquitetônicos 
dispostos a seguir:
I- instalações sanitárias: 
a) vaso sanitário infantil com anteparo 
seco e sistema de descarga, preferen-
cialmente para fixação em bancada sus-
pensa de pedra polida, na altura determi-
nada pelo anexo I desta lei;
b) ducha higiênica colocada ao lado di-
reito do vaso sanitário, com seu ponto de 
água a cerca de 110 centímetros do chão 
para lavagem ou troca da bolsa coletora;
c) lavatório para as mãos, colocado próxi-
mo ao vaso sanitário;
d) pequena prateleira colocada ao lado 
esquerdo ou bancada circundando o 
vaso sanitário;
e) espelho fixado na parede, imediata-
mente acima do vaso sanitário, para ins-
peção das condições gerais do estorna, 
em dimensões e altura que permitam a 
visualização, independentemente da es-
tatura da pessoa; O suporte para fixação 
de papel higiênico colocado próximo e 
em altura compatível com a do vaso sa-
nitário; 
II - acessórios: 
a) lixeira para banheiros, própria para o 
descarte de bolsas coletoras e materiais 
utilizados na higienização das bolsas co-
letoras de fezes ou urina;
b) suporte para papel-toalha;
c) cabides; 
III - ajustes arquitetônicos:

a) ventilação adequada, seja natural ou 
mecânica;
b) símbolo nacional da pessoa com defi-
ciência, incluindo o símbolo nacional da 
pessoa ostomizada, colocado na entrada 
do banheiro indicando que aquele sanitá-
rio é uma instalação adaptada para pes-
soas ostomizadas, sem a exclusão dos 
demais usuários. 
Art. 4º - Competirá ao Município campa-
nha pública de informação, publicidade e 
conscientização social sobre a existên-
cia dos banheiros adaptados e o critério 
gradual de adaptação pelos estabeleci-
mentos privados com frequência pública 
descrita no artigo 1° desta lei. 
Art. 5°- Na regulamentação desta Lei, 
o Poder Executivo, por meio de órgão 
competente e no prazo máximo de 90 
dias após sua publicação, estabelecerá 
os prazos e critérios para que sejam re-
alizadas nas edificações as adaptações 
necessárias e previstas neste instrumen-
to legal, além de estabelecer penalidades 
para o seu não cumprimento. 
§1°- Qualquer penalidade pecuniária so-
mente será aplicada após comprovada 
advertência municipal ao estabelecimen-
to. 
§ 2°- As penalidades descritas no decreto 
regulamentador desta norma serão ele-
vadas ao dobro, em caso de reincidência. 
Art. 6°- Poderá o Munícipio criar progra-
ma de incentivo tributário em prol dos 
estabelecimentos privados, com atendi-
mento ao público em escala menor ao 
previsto nesta norma, como estimulo 
para a adequação de seus banheiros. 
Art. 7°- Competirá ao Poder Executivo 
Municipal, por meio da Secretaria com-
petente, o dever de fiscalização quanto à 
observância das normas previstas nesta 
Lei. 
Art. 8°- Esta Lei entra em vigor 90 dias 
após a data de sua publicação. 
Art. 9°- Revogam-se as disposições em 
contrário.
Mando, portanto, a todos a quem o co-
nhecimento da presente Lei competir, 
que a executem e a façam executar, fiel e 
inteiramente como nela se contém.
Mando, portanto, a todos a quem o co-
nhecimento da presente Lei competir, 
que a executem e a façam executar, fiel e 
inteiramente como nela se contém.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 04 de fevereiro 
de 2021.
Fred Procópio
Presidente Interino
Projeto: CMP 4651/2020
Autor: Prefeito Municipal

ATA DA 13ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos dois dias do mês de fevereiro do ano 
de dois mil e vinte e um, centésimo septu-
agésimo sétimo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, às 
dezesseis horas e vinte e um minutos, o 
Senhor Presidente Vereador Fred Procó-
pio, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Senhor Secretário 
“ad hoc” Vereador Marcelo Lessa, que 

realizasse a leitura da ata anterior e do 
expediente. Realizada a leitura da ata an-
terior, esta restou aprovada. EXPEDIEN-
TE: Projeto de Lei nº: 1724/2021 do Vere-
ador Marcelo Chitão; Requerimento de 
Informação nº: 1723/2021 do Vereador 
Yuri Moura; Requerimento de Informação 
nº: 1740/2021 da Vereadora Gilda Bea-
triz; Indicações nº: 1727, 1732, 1733, 
1734, 1736, 1737, 1787 à 1790, 0388, 
0390, 0531, 0679, 1447, 1450, 1484, 
1568, 1622 à 1636, 1638, 1639, 1641 à 
1647, 1649 à 1658, 1662, 1664, 1665, 
1668 à 1671, 1673, 1674, 1678, 1681, 
1683, 1685 à 1698, 1701 à 1704, 1706 à 
1709, 1711, 1712 e 1714/2021. Termina-
da a leitura do expediente o Vereador 
Junior Coruja solicitou a inversão de pau-
ta. Registre-se que votou contrário a in-
versão de pauta o Vereador Gil Magno. 
Com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única o Veto GP 
015/2021 PRE LEG 691/2020 (CMP 
0784/2021). O Veto foi derrubado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Junior Paixão e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e vota-
ção única as indicações nº: 0272, 0273, 
0276, 0277 e 0278/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; 0283, 0313, 0334, 0335 
e 0336/2021 da Vereadora Gilda Beatriz; 
0287, 0289, 0297, 0298 e 0299/2021 do 
Vereador Fred Procópio; 0373 à 
0377/2021 do Vereador Maurinho Bran-
co; 0526, 0527, 0529, 0532 e 0535/2021 
do Vereador Junior Coruja; 0909, 0916, 
0917, 0918 e 1061/2021 do Vereador Ro-
naldo Ramos; 1068, 1085, 1161, 1259 e 
1278/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
1090 à 1094 do Vereador Dudu; 1135, 
1159, 1164, 1169 e 1176/2021 do Verea-
dor Junior Paixão; 1170, 1171, 1279, 
1280 e 1290/2021 do Vereador Gil Mag-
no; 1185/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog; 1288, 1289, 1299, 1301 e 
1347/2021 do Vereador Yuri Moura; 
1351, 1358 e 1359/2021 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 1381, 1426, 1446 e 
1472/2021 do Vereador Octavio Sam-
paio; 1470/2021 do Vereador Domingos 
Protetor. As indicações foram aprovadas 
em bloco com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Junior Paixão e do 
Vereador Yuri Moura. Registre-se que o 
Senhor Presidente Vereador Fred Procó-
pio, parabenizou o Vereador Marcelo 
Lessa pelo bom desempenho a frente da 
COPERLUPOS. Registre-se que o Vere-
ador Marcelo Lessa justificou a ausência 
do Vereador Yuri Moura. Registre-se que 
o Vereador Fred Procópio justificou a au-
sência do Vereador Junior Paixão. Termi-
nado a ordem do dia, o Senhor Presiden-
te passou a palavra aos Senhores Verea-
dores inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PSC – Iniciou a sua fala cumprimentando 
a Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Agradeceu e parabenizou a Associa-
ção Ahmadia do Islã no Brasil, pela re-
cepção e pelo trabalho desenvolvido em 
nosso Município. Disse ter visitado tam-
bém o Projeto Cadog, e exaltou a impor-
tância deste projeto para a saúde pública. 
Ressaltou ainda o excelente tratamento 
que é dado aos animais. Parabenizou os 
agentes regionais e destacou a importân-
cia destes profissionais no recebimento 

das demandas dos bairros. Passou a fa-
lar sobre o reajuste das passagens de 
ônibus. Lembrou que Petrópolis tem uma 
das tarifas mais altas do Estado. Disse 
que é preciso que esta Casa fique atenta 
a fim de não permitir que as empresas 
façam algum tipo de chantagem com o 
Município com intuito de receber algum 
subsidio ou aumentar o valor das passa-
gens. Afirmou ter presenciado irregulari-
dades nas linhas de ônibus que fazem a 
operação para Itaipava. Ressaltou que 
todas as empresas de ônibus do nosso 
Município prestam um “desserviço” a 
nossa população. Agradeceu e despediu-
-se. 2) MARCELO LESSA, LÍDER DO 
SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Pediu ao 
Senhor Presidente Vereador Fred Procó-
pio, que oficie o Prefeito Interino para que 
informe a população e a esta Casa o ta-
manho do “rombo” deixado pelo Prefeito 
anterior nos cofres do Município. Disse 
que além das dívidas com fornecedores, 
o Prefeito anterior deixou também de pa-
gar os funcionários da saúde. Lembrou 
fato ocorrido em seu mandato anterior, 
quando fez diversos pedidos pela limpe-
za do Lago do Parque São Vicente, e 
estes não foram atendidos. Relatou que 
refez os ofícios a todos os órgãos com-
petentes, e se disse esperançoso que 
agora seja atendido. Parabenizou o Pre-
feito Hingo Hammes pelo bom início de 
mandato e pela escolha de seu Secreta-
riado. Registre-se que a fala do Verea-
dor Marcelo Lessa foi interrompida por 
um cidadão que desferiu xingamentos 
ao Vereador. Retomou a fala o Vereador 
Marcelo Lessa. Pediu que seja resolvida 
a questão de segurança desta Casa. 
Exigiu que fosse chamada força policial. 
Registre-se que ás dezessete horas e 
cinqüenta e oito minutos, o Senhor Pre-
sidente Vereador Fred Procópio, sus-
pendeu a sessão por quinze minutos. 
Registre-se que ás dezoito horas e dez 
minutos a sessão foi reaberta. Voltou à 
fala o Vereador Marcelo Lessa. Descul-
pou-se por ter se exaltado com o fato 
ocorrido. Disse que o cidadão em ques-
tão é amigo do Vereador Dudu, e pediu 
que o Vereador o oriente a ter uma con-
duta de mais respeito nesta Casa. Afir-
mou já ter pedido segurança armada 
para esta Câmara, a fim de evitar este 
tipo de situação. Ressaltou a importân-
cia do funcionamento do detector de me-
tais. Agradeceu e despediu-se. 3) GIL 
MAGNO, DO DC – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Cumpri-
mentou também o Secretário de Meio 
Ambiente e a todos os Secretários do 
Município. Falou sobre a necessidade de 
medidas de com relação à segurança 
desta Casa. Justificou sua posição con-
trária a inversão de pauta. Falou sobre a 
primeira reunião da Comissão de Desen-
volvimento Econômico, da qual faz parte. 
Ressaltou a importância da presença do 
Secretário de Meio Ambiente, do Secre-
tário Samir junto ao Senhor Rogério El-
mor, e da Senhora Luciana, Presidente 
do Comtur. Relatou ainda que fizeram 
uma visita ao Parque Municipal, com in-
tuito de apurar algumas demandas ne-
cessárias para melhoria do local. Falou 

sobre a necessidade de infraestrutura no 
Condomínio Industrial da Posse, sua im-
portância para geração de empregos, e 
sinalizou apoio ao Secretário de Desen-
volvimento Econômico, Marcelo Soares. 
Agradeceu e despediu-se. 4) MAURI-
NHO BRANCO, DO DEM – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Lamentou o 
fato ocorrido no último fim de semana, 
em Secretário, onde a Dona Zilda, mãe 
de seu amigo Vaguinho, foi brutalmente 
assassinada em seu estabelecimento co-
mercial. Citou o fato ocorrido nesta ses-
são para ressaltar a necessidade de me-
didas e posturas de mais segurança tam-
bém nesta Casa. Questionou como será 
o atendimento a BR-040 a partir do próxi-
mo mês, quando passa a ser operada 
pelo DNIT. Disse que com a permissão 
do Presidente, irá a Brasília formalizar 
seu pedido para que o material deposita-
do no Belvedere seja destinado as estra-
das vicinais do Município. Lembrou que a 
pesar do benefício em não mais pagar 
um alto valor de pedágio, os motoristas 
que transitam por esta via sofrerão com a 
falta de assistência. Afirmou que esse é 
um motivo de muita preocupação e pediu 
que seja cobrado das Autoridades Fede-
rais competentes. Agradeceu e despediu-
-se. 5) VEREADOR DR. MAURO PE-
RALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Cumpri-
mentou o Senhor Rogério Tosta, asses-
sor de imprensa da Mitra Diocesana. Fa-
lou sobre visita feita junto a outros Verea-
dores á Associação Ahmadia do Islã no 
Brasil. Agradeceu a recepção do presi-
dente Nadeem Ahmad Tahir, e exaltou os 
bons serviços prestados por esta asso-
ciação ao nosso Município. Ressaltou 
ainda que há mitos sobre o Islã, e que 
muitos não são verdadeiros. Citou algu-
mas características desta religião, e res-
saltou que ela basea-se na caridade, no 
amor e se assemelha muito ao cristianis-
mo. Falou sobre a necessidade de mais 
amor entre as pessoas, e pediu que os 
Vereadores desta Casa estejam cada vez 
mais unidos. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que o Vereador Yuri Moura 
assumiu a presidência. 6) EDUARDO DO 
BLOG, LÍDER DO REPUBLICANOS – 
Iniciou a sua fala cumprimentando a Pre-
sidência, os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Relatou ter apurado grande atraso nos 
atendimentos da Upa centro, em uma fis-
calização que realizou no último fim de 
semana. Pediu que o Governo tome me-
didas para que esta situação seja resolvi-
da e dê transparência a escala médica 
das unidades de saúde do Município. 
Falou sobre a necessidade em estruturar 
a saúde nas unidades de atenção básica, 
para assim desafogar as Upas. Falou 
também sobre a questão salarial dos mé-
dicos. Afirmou que a Saúde deve ser prio-
ridade sempre. Disse que seguirá fiscali-
zando e pediu um olhar mais atencioso à 
população. Agradeceu e despediu-se. 7) 
JUNIOR CORUJA, DO PSD – Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Cumpri-
mentou também sua sogra. Lembrou os 
problemas que encontrou em uma visita 

feita anteriormente ao terminal Corrêas, e 
afirmou que em nova fiscalização, feita 
por sua assessoria no dia de hoje, os pro-
blemas continuam acontecendo. Afirmou 
que a população está sofrendo com a fal-
ta de ônibus e que os serviços prestados 
pela empresa TURB são uma vergonha. 
Disse que pedirá apoio também ao Presi-
dente da Cptrans nesta fiscalização. 
Agradeceu e despediu-se. 8) MARCELO 
CHITÃO, DO PL – Iniciou a sua fala cum-
primentando a Presidência, os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Agradeceu a todos 
os funcionários do Hospital Municipal 
Nelson de Sá Earp, onde esteve interna-
do, pela dedicação e preocupação que 
demonstram em suas atividades. Disse 
ter presenciado neste hospital coisas que 
precisam ser melhoradas e que já está 
tomando as devidas providências junto 
ao seu Gabinete. Agradeceu também a 
sua família, aos Vereadores desta Casa, 
ao Dr. Rafael Barucci, ao Dr. José Henri-
que, ao Vereador Dr. Mauro Peralta e a 
mobilização feita nas redes sociais por 
sua recuperação. Agradeceu ainda aos 
seus eleitores pelos votos que o possibili-
taram estar neste Parlamento. Citou fatos 
negativos ocorridos na legislatura ante-
rior desta Casa, e disse que a legislatura 
atual tem tudo para fazer história na polí-
tica da Cidade de Petrópolis. Parabeni-
zou o Prefeito Interino e seu Secretariado 
pelos esforços em trazer melhorias para 
a população. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que o Vereador Fred Procó-
pio assumiu a presidência. Registre-se 
que o Vereador Marcelo Lessa solicitou 
que fosse consignado o seu PELA OR-
DEM: Disse ter retornado da 105ª Dele-
gacia de Polícia, onde registrou ocorrên-
cia pelo fato acontecido nesta Casa, 
onde um cidadão o ofendeu. Ressaltou 
que é inadmissível o fato ocorrido. Pediu 
providências por parte da Presidência. 
Agradeceu aos Vereadores pela solida-
riedade e despediu-se. 9) RONALDO 
RAMOS, DO PSB - Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Lembrou de lutas já travadas ante-
riormente nesta Casa em prol do meio 
ambiente. Elogiou o trabalho que vem 
sendo executado pelo Governo Municipal 
juntamente a COMDEP nas ações de 
poda que estão sendo feitas na região da 
Posse. Relatou que em fiscalização reali-
zada no dia de hoje, a fim de solicitar no-
vas coletoras de lixo, deparou-se com um 
grande descarte de lixo inadequado. Fa-
lou sobre a necessidade da criação de 
um plano Municipal para coleta e pro-
cessamento destes resíduos. Lembrou 
ainda que é necessária a colaboração e 
conscientização da população para que 
junto ao poder público avance neste 
sentido. Agradeceu e despediu-se. Ter-
minada a fala dos Senhores Vereadores 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezenove horas e qua-
renta e dois minutos, declarou encerra-
da a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em três de fevereiro de dois mil 
e vinte e um, ás dezesseis horas. Escre-
vo, atesto e assino para fazer constar, 
Vinicius Gonçalves de Oliveira, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Vinicius Gonçalves de Oliveira
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Wellington Daniel

Moradores da Vila Epitácio, 
em Nogueira, reclamam do acú-
mulo de entulho. De acordo com 
um relato enviado ao Diário, a 
situação já se estende há meses. 
Nas fotos, é possível ver pedaços 
de móveis, sacolas plásticas e até 
um sofá abandonados. A mora-
dora também reclamou da falta 
de capina em toda a região e da 
conservação do famoso lago.

A Prefeitura disse que No-
gueira será atendida pelas equipes 
da Comdep até a segunda quin-
zena, com serviços de limpeza e 
capina. O Diário volta ao tema na 
edição do dia 23 de fevereiro para 
saber o que foi resolvido.

Situação se arrasta desde 
o ano passado e até 
ontem, não foi resolvida

Wellington Daniel

A falta de capina na Rua Flo-
resta já se estende, pelo menos, 
desde dezembro. O Diário vem 
recebendo denúncias dos mora-
dores e, ao procurar a Prefeitura, 
são dados prazos que, até agora, 
não foram cumpridos. Ontem 
(04), conforme o calendário de 
acompanhamento, a reportagem 
voltou ao tema e foi informa-
da de que a situação continua a 
mesma.

Devido a falta de capina, os 
moradores relatam problemas 
com animais, como ratos e co-

bras. Além disso, em alguns pon-
tos da rua, fica difícil passar a 
pé, já que a calçada foi “tomada” 
pelo mato. Na edição do dia 23, 
foi feita a última matéria do Di-
ário sobre o tema. Naquela oca-
sião, a Prefeitura tinha dito que 
incluiria o local na programação 
para receber o serviço de capina 
até o fim de janeiro.

A Prefeitura foi questionada 
novamente ontem sobre a situ-
ação e o motivo do não cumpri-
mento do último prazo. O mu-
nicípio disse que a Comdep vai 
reforçar durante o mês de feve-
reiro o serviço de capina no bair-
ro para atender a demanda dos 
moradores.

O Diário volta ao tema na 
edição dia 2 de março para saber 
o que foi resolvido.


